Компания «Продхолдинг» была образована как отдельное самостоятельное предприятие в феврале 2003 года, в связи с реорганизацией молочной компании, полностью поменяв состав собственников, структуру предприятия и основную деятельность.

The company PRODHOLDING was formed as a separate independent enterprise in February 2003 on the base of reorganization of a diary firm. The group of proprietors, the structure and the main line of business was changed then.
The enterprise contains a central warehousing firm (wholesale depot), total acres of which is more than 1 hectare. Its property includes dry storehouses, as well as storage rooms, equipped with freezers and refrigerators, and own expert laboratory. The whole thing permits to observe and to keep a high standard of the quality of the manufactured products. The propriety assets of the company also include engineering structures, transport department (workshop) and an administrative building. All this helps to a great extend to organize a supply of the products taking into consideration individual requirements of buyers on a tight timetable. A railway approach, as well as the equipped access roads for motor transport makes loading easier.
Предприятие представляет собой центральную оптовую базу, общая площадь которой составляет более 1 га. В состав имущественного комплекса предприятия входят склады сухие, а также складские помещения, оснащенные охлаждающими и морозильными камерами, собственная экспертная лаборатория - все это позволяет отслеживать и сохранять высокий уровень качества реализуемой продукции. Также в состав имущественных активов компании входят инженерные сооружения, транспортный цех и административное здание, что в свою очередь, позволяет организовать поставку продукции покупателям индивидуальных требований и в максимально сжатые сроки. Подъездные железнодорожные пути, а также оборудованные подъезды для автотранспорта также облегчают погрузку продукции. 

Out company is a main supplier of the raw materials for food industry enterprises for the Ural, Siberian, the Volga region and the Far East federal areas. The goods, produced by our firm gives our customers a possibility to lower costs of the products preserving the same good quality.
Наша Компания является основным поставщиком сырья для пищевых предприятий Уральского, Сибирского, Приволжского и Дальневосточного федеральных округов по производству продуктов питания, который с помощью своих товаров дает возможность потребителю уменьшать себестоимость продукта, не изменяя при этом его качество.

Назначение организации заключается в предоставлении потребителю товара, сопровождая его оперативным и качественным сервисом.
A purpose of our company is giving the consumer the goods, supporting him with efficient and prompt service.
In order to achieve success in the today`s market, that is characterized by a high competition, our company is oriented in its activity on the buyers, distinguishing among the competitors by a higher consumer value of our products, a higher standard of service and favorable cooperation conditions. But if we want to meet the requirements of buyers we must first of all understand their needs.
 Для того, чтобы добиться успеха на сегодняшнем рынке, отличающимся высокой степенью конкуренции, Компания в своей деятельности ориентируется на покупателей, привлекая их более высокой, чем у конкурентов, потребительской ценностью продукта, высоким уровнем сервиса и удобными условиями сотрудничества. Но прежде, чем Компания сможет удовлетворить покупателя, она должна понять его нужды и потребности. 

 The assortment matrix of the company is formed taking into account the needs of the buyers:
                                                              Формирование товарной матрицы Компании происходит именно исходя из потребностей покупателя:
1. Butter and fat products

-Butter

-Spreads (oil and butter, butter and oil, oil and fat spreads)
-“Soyuz” fat series 

1. масложировая продукция

   - масло сливочное

   - спреды (растительно-сливочные, сливочно-растительные, растительно-жировые) 

   - жировые системы «Союз»
2. dried milk blends
2. сухие молочные смеси

   - молоко обезжиренное сухое
-Not-fat skimmed powdered milk

   - молоко цельное сухое
-Whole powdered milk 
-Powdered cream

   - сливки молочные сухие
-Powdered whey
   - сыворотка молочная сухая
           3 dried food blends                                                    

 3. сухие пищевые смеси
Potatoes Starch

                                                                   - крахмал картофельный
Tapioca starch
                                                                   - крахмал тапиоковый
          Technical starch                                                    - крахмал промышленный
                      Egg powder                                                   - яичный порошок
4. dairy products
                                                            4. молочные продукты
Frosted Curds    

                                                                   - творог фростированый
                              Boiled evaporated milk                                     - сгущенка вареная
We supply our consumers with free samples of our products, including those that are made by individual orders.
Мы  предоставляем своим потребителям бесплатные образцы продукции, в том числе разработанных по индивидуальным заказам.

The system of records by batches and the production dates allows to trace back every batch from the moment of its entering  the warehouse till the moment of sale it to the end consumer.

Качество учета продукции по партиям и датам выработки позволяет отслеживать каждую партию товара с момента поступления на склад до момента реализации конечному потребителю.

A highly proficient staff of the sales department can give the buyers all the necessary information about the goods we sell.
Высококвалифицированный персонал отдела продаж предоставит покупателям любую интересующую информацию о реализуемой продукции.

The following values are the guarantee of our success: 
Фундаментом наших успехов являются следующие ценности:

- the company staff , that are the main treasure of the “PRODHOLDING” srl;
– сотрудники компании – основная ценность ООО «Продхолдинг»;
- the excellent results of our labour
– результаты нашей деятельности;
- the profit which is the main indicator of our consumers` satisfaction, that is a necessary condition of the company development and the success of its employees.
– прибыль – главный показатель удовлетворённости наших потребителей – необходимое условие для развития организации и её сотрудников.

The priority in our activity is given to the quality of our labour that can be measured by out customers
Основной приоритет наша компания отдает качеству нашей деятельности, которое оценивают наши потребители.

 A continuous development and improvement is our rule.
Залог нашего развития – непрерывное совершенствование деятельности.

The objectivity of the decisions that we take is a guarantee of the trust of the interested sides.
Объективность принимаемых решений – гарант доверия заинтересованных сторон.

We`ll be glad to see you among our buyers!
Мы будем рады видеть Вас в числе наших покупателей!!!

